
送桥镇第二十一届人民代表大会
第四次会议于8月13日—14日胜利召
开。代表们齐聚一堂，履职尽责，为送
桥镇经济社会发展贡献良策。

送桥镇人大主席周建峰主持人代
会预备会议。

会议听取了镇党委组织委员王安
田所作的大会筹备工作报告和代表资
格审查报告。推举了大会主席团，通过
了会议议程和代表资格审查委员会、财
政预决算审查委员会、议案审查委员会
名单。

送桥镇副镇长丁伟受镇人民政府
委托向大会作2023年上半年经济社会
发展情况的报告。

会议审议并通过了镇人民政府
《2023年上半年经济社会发展情况的报
告》《2022年度财政决算情况和2023年
上半年财政预算执行情况的报告》

《2023年度民生实事项目建设情况的报
告》。书面报告了镇政府2023年度民
生实事项目建设情况；通过了选举办法
（草案）和有关辞职事项。

代表们分组审议了“三个报告”，酝
酿、提名人大副主席、镇长、副镇长候选
人；征集了代表议案和建议、批评、意
见。

大会采用无记名投票的方式，选举
了陈安庆同志为送桥镇人大副主席，王
荣山同志为送桥镇人民政府镇长，王月
同志为副镇长。新当选镇长王荣山作
表态发言。

市委常委、区党工委书记、镇党委
书记马舟在讲话中指出，这次大会是一
次务求实效、催人奋进的大会，必将极
大地激励全镇上下攻坚克难、奋勇争
先，积极投身到送桥经济社会高质量发
展的新征程中去。

马舟强调，关键时期我们要有非常
统一的思想认识。要牢固树立“事不过
夜”的进度意识和“食不甘味”的责任意
识，将精力放在对标找差、查漏补缺上
来，争分夺秒去“拼”，千方百计去“干”，
各展其能去“争”，努力实现“打赢翻身
仗”目标。关键时期我们要有非常明确
的发展方向。紧密联系送桥实际，开拓
创新不停步、攻坚克难促发展，一张蓝
图绘到底，一门心思强产业，一以贯之
勇创新，全力推动发展质量变革、效率
变革、动力变革。关键时期我们要有非
常贴心的服务举措。坚持为民发声，始
终把人民放在心中最高位置，努力让党
委决策更加合乎民情、顺应民心、体现
民意；坚持为民谋利，着力推动民生问
题优先解决、民生工程加快实施、惠民
政策全面落实；坚持为民解忧，经常性
开展联系群众工作，积极化解矛盾纠
纷、理顺群众情绪。关键时期我们要有
非常精准的行动准则。要有攻坚克难
的真实本领，时刻保持“本领恐慌”的意
识，增强自己面对困难的底气，解决困
难的勇气；要有敢想敢做的改革精神，
以务实有效的创新举措破难题、创特
色、谋新篇；要有久久为功的坚持坚韧，
不为失败找理由、只为成功想办法，久
久为功、善作善成。

马舟要求，会后，各村（社区）、各办
局、各单位要对会议精神作进一步深入
系统的学习，结合各自工作实际，对下
阶段目标任务进行再细化、再量化、再
硬化，抓序时、抓推进、抓成效，确保完
成全年目标任务，确保各项工作继续位
居全市前列，为“打赢翻身仗、跑出加速
度，重返第一方阵”作出应有的贡献！

送桥镇第二十一届人民代表大会第四次会议胜利召开

盛夏
孩子们带着微笑
开启暑托班的美好时光
这个夏日很特别
课程安排更加多彩儿童天性

更加释放志愿者体验更加丰富
让我们一起走进“爱心暑托

班”
看看快乐的暑假生活吧~~

“棋类世界”、“DIY制作”、
“强国复兴 童心筑梦”系列活动
……近两周的课真可谓惊喜不
断、精彩不停，堂堂是好评，课课
是精品。孩子们在这里可以跟随
讲解，徜徉棋海；亲手制作，尽享
童趣；身临其境，播撒梦想的种
子。在棋的世界里，他们时而穿
越时空，在“楚河汉界”之上运筹
帷幄，举棋落子，品味中国传统象
棋的独特魅力；时而上溯远古，在

“纵横十七道”之间步步为营，连
子成线，置“死地”而后生；时而又
席地而坐，开启娱乐模式，在飞行
棋盘上留下童趣的笑脸。

一只爱心送给妈妈、折一只
千纸鹤送给伙伴，DIY制作的成
就感在彩纸与巧手的相互配合下
悄然实现。上课时，会做手工的
孩子站在前面为其他同学演示，
化身“小老师”手把手、一步步地
教其他孩子完成手工作品，发挥

了朋辈之间的学习借鉴作用，更
让孩子们学得进去、学得开心。
孩子们高高举起自己亲手制作的
折纸作品的那一刻，一股深深的
自豪感也自然地升腾而起，成为
埋藏在童年记忆里的闪光角。建
军节当天，“爱心暑托班”学生在
送桥镇团委和人武部联合组织下
走进高新区国防教育体验馆，深
度感悟我国国防发展史，沉浸式
体验红色基地，把“教室”搬进了
实践基地，和孩子们一起上了一
节身临其境的红色课程。回到教
室，孩子们表示意犹未尽，又在老
师的带领下上了一节“强国复兴
童心筑梦”主题教育课，在红色观
影中聆听强国故事，放飞纯真梦
想。

暑托班孩子们有话说
杨同学：“暑托班较好地解决

了我们暑假在家无人看护的问
题，在这里老师们也会帮助我们

解决课业问题，提高了学习效率，
强化了学科基础。最喜欢手工
课。在手工课上，我们在老师的
带领之下展开了折纸，有青蛙、千
纸鹤、爱心、飞镖等等。这种亲身
参与和创造的感觉带给了我满足
感和成就感。我最喜欢赵老师，
因为赵老师不仅长得帅还很有耐
心、才华横溢。我物理不太好，感
谢赵老师的耐心指导。赵老师也
很聪明且彬彬有礼，对待小朋友
也很温柔，有礼貌。”

朱同学：“来到了暑托班很开
心。因为有机会结识并与其他小
朋友们交流，相互学习和成长。
最喜欢数学课。因为我自己很喜
欢数学，数学不仅培养了我的逻
辑思维能力还帮助了我学会分析
和解决问题。在暑托班中老师们
也帮我预习了下一学期的数学知
识，感谢老师们的付出。姚老师
对每个小朋友都关怀备至，善于

与我们沟通，也能够以身作则成
为我们的榜样！”

暑托班老师有话说
葛老师：“还记得第一次为爱

心暑托班的学生授课时，紧张大
于激动，在未授课前会猜想他们
会不会不喜欢我，但是刚走进教
室的时候看见他们都乖乖的坐在
桌子前，拿出暑假作业写，我突然
就放心了。经过了前两周的适
应，第三周逐渐得心应手，我发现
了每个孩子身上不同的闪光点，
在面对不同的学生也能有不同的
应对方法。细细回想，虽然充满
挑战但脑海里仍满是幸福和欢乐
的回忆，这次的志愿服务让我的
认识得到了很大的提升，懂得了
尽己所能在公益上献出绵薄之
力，这是一件令人愉快的事情。”

光阴如梭，白驹过隙，转眼间
本年度“爱心暑托班”就只剩最后
一周的时间了。在这段旅途中，
孩子们丰富了暑假生活，一定程
度上缓解了暑期家长看管孩子的

“难题”。志愿者们也纷纷表示，
这段经历是人生中不可磨灭的印
记，和孩子们一道实现了“双向”
的体验与成长！

【爱心暑托班】

不负今“夏”暑期精彩课程进行时

为进一步延伸文明实践触角，送桥镇新时代文明实
践所依托各类文明实践阵地，利用晚间组织开展内容丰
富、形式多样的文明实践活动，将文明实践融入夏季夜生
活，精准对接群众需求，推动文明实践“动”起来、“活”起
来、“热”起来！

露天观影重温美好记忆
曾经的露天电影，是几代人共同的回忆，那份喜悦至

今还保留在大家的脑海中。如今，我们放映露天电影，让
老年人找回过去的记忆，让年轻人体验不一样的夏天。

纳凉晚会 谱写多彩篇章
近期，纳凉晚会在实践广场轮番上演。舞蹈、演唱、

小品等节目吸引了广大群众观看，形式多样、精彩纷呈，
为群众献上了文化盛宴。

舞力全开 绽放飞扬活力
夜幕落下，各实践阵地热闹非凡，实践广场上、舞蹈

房里飘出了动听的旋律，广场舞爱好者共同起舞，大家精
神饱满，以热情洋溢的舞蹈，舞出对幸福生活的赞颂。

送桥镇将进一步深化文明实践“夜模式”，在全镇各
文明实践阵地，通过露天电影、文艺演出、体育健身、阅读
等活动“聚人气”“暖民心”，打造文明“嘉年华”，点亮群众

“夜生活”。

文明实践“夜模式” 点亮送桥“夜生活”

比天气更炙热的是运动的心，2023
年 8月 8日是我国第15个“全民健身
日”，为深入学习贯彻党的二十大精神
和习近平总书记关于体育的重要论述
精神，深入实施全民健身国家战略，全
面推进健康中国、体育强国建设，送桥
镇新时代文明实践所联合天山社区新
时代文明实践站、准提村新时代文明实
践站组织开展高新区（送桥镇）“全民健
身日”“幸福江苏”全民健身志愿服务主
题系列活动。

“好球”“加油”“漂亮”……一阵阵

喝彩声在天山社区和准提村的乒乓球
室和台球健身室内响起，比赛现场，参
赛的村（居）民运动员个个精神饱满、斗
志昂扬，手持球杆、球拍，瞄准目标、拿
捏力度，以娴熟、灵巧、稳健的技术在球
桌上角逐，比分更是你追我赶、不分上
下。围观的居民们也是屏息凝神，更有
不少人拿出手机拍照、录像，小小的球
飞来飞去，传递着团结，传递着友谊。
社区大厅内还循环播放着全民健身的
宣传视频，时不时吸引前来参赛和观赛
的居民朋友驻足观看。

“这些年，社区健身设施不断丰富
完善，我们平时也会打打乒乓球，这次
和邻居们比赛，打得很尽兴！”居民王叔
叔说。

本次主题系列活动以“全民健身 绘
就幸福生活”为主题，通过广泛开展全
民健身活动，为村（社区）乒乓球、台球
爱好者提供了切磋技艺、展示风采、互
相交流的平台，同时不断提高人民健康
水平，满足村（居）民群众对更美好生活
的期待和需求，成为广大区镇群众获得
感和满足感的幸福源泉。

高新区（送桥镇）“全民健身日”“幸福江苏”全民健身志愿服务主题系列活动
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8月11日上午，高新区（送桥镇）召开全国文明城市
常态长效建设暨网上资料申报工作推进会。

会议由智慧园党工委副书记、党政办主任、党群局局
长吴正军主持。会上，镇党委宣传委员姚学林通报了当
前网申工作存在的问题，部署了下一阶段工作，并解读了
机关人员进网格工作方案。镇党委副书记吴凤星部署了
人居环境整治工作和国家卫生镇迎检工作。

智慧园党工委书记马振斌围绕“为什么要干、干什
么、怎么干”三方面提出具体要求。他强调，要高度重视
文明城市常态长效工作，上级有要求，自身有需求，考核
有变化，思想上要时刻绷紧弦；上上下下要踏实认真工
作，立即行动，改善环境卫生，维护车辆秩序，浓厚宣传氛
围，提升机关干部作风能力，提高百姓认知、参与度；要强
化问题导向，排查出问题，一项一项抓整改，补齐短板，举
一反三；要加大督查力度，做到压实责任不落空，形成合
力不分散，确保各项工作取得实效。

全国文明城市常态长效建设
暨网上资料申报工作推进会召开


